

En el 149 Aniversario del injusto crimen de los ocho estudiantes de Medicina en 1871, aun [#Cuba](#) se estremece como si se escucharán los disparos en la planicie ubicada frente al castillo de los Tres Reyes del Morro, donde fueron vilmente fusilados para callar las voces de denuncia en el gremio estudiantil, sin embargo, el triste suceso uno de los más sangrientos de la historia patria, se originó como estandarte de la masa joven para manifestarse en contra de las injerencia y luchar por la soberanía de su país. Desde la [Universidad De Ciencias Médicas De Camagüey](#) "Carlos J. Finlay" se rinde tributo en recordación a los valerosos estudiantes de Medicina cruelmente asesinados. [#TenemosMemoria #SomosContinuidad #SomosCuba](#)